

ACTA N° 15-2021 SESIÓN ORDINARIA

En la Parroquia Santa María del Toachi, Provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas a los dos días del mes de agosto del dos mil veinte y uno, siendo las 10h00, se procede a la sesión ordinaria del Legislativo del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de Santa María del Toachi. Presidida por el Ing. Javier Masapanta, Presidente, actúa en calidad de Secretaria la Ing. Wendy Zambrano.

PRESIDENTE: Saluda y agradece la presencia de los compañeros vocales. Señorita secretaria proceda a constatar el quórum respectivo.

SECRETARIA: Buenos días compañeros procedo a firmar la asistencia y constatar el quórum correspondiente. Sr. Miguel Plaza, presente; Sr. Gonzalo Iza, presente; Ing. Paola Puco, presente; Sr. Juan Palate, presente. Señor Presidente contamos con el quórum reglamentario para dar inicio a la presente sesión.

PRESIDENTE: Existiendo el quórum reglamentario, declaro instalada la presente sesión ordinaria. Señorita secretaria proceda a dar lectura a la convocatoria.

SECRETARIA: De acuerdo al artículo 316 y 318, y en concordancia del artículo 70 literal c) del COOTAD; tengo a bien convocarlos a ustedes señores vocales, a la sesión ordinaria para el lunes de 02 agosto del 2021, a las 10H00, en el salón de actos del GAD Parroquial, en lo que se tratará el siguiente orden del día;

Constatación del Quórum.

1. Informe de gestión del señor presidente

PRESIDENTE: Queda a consideración de ustedes compañeros la aprobación del presente orden del día.

Sr. Juan Palate: Mociona que se apruebe el orden del día. **Sr. Gonzalo Iza** apoya la moción.

PRESIDENTE: Señorita secretaria proceda a tomar votación.

SECRETARIA: Señores vocales procedo a tomar votación.

Sr. Miguel Plaza, a favor; Sr. Gonzalo Iza, a favor; Ing. Paola Puco, a favor; Sr. Juan Palate, a favor; Señor Presidente en consecuencia el pleno del legislativo resuelve: A través de votación ordinaria por unanimidad, aprobar el orden del día tal como consta en la convocatoria de esta fecha, mediante

RESOLUCIÓN N° GADPRSMT-SO-15-2021-08-02-01.

PRESIDENTE: Señorita secretaria sírvase a dar lectura al primer punto. **SECRETARIA:** Primero:

Informe de gestión del señor presidente

PRESIDENTE: 1 de julio.- A pocos días de empezar con el mantenimiento vial gracias al apoyo del Gobierno Provincial nos reunimos con diferentes líderes comunitarios para coordinar y articular los trabajos en cada uno de sus territorios. 07 de julio.- Gracias a la coordinación con el Ministerio de Salud el día de hoy se pudo inocular a más de 60 adultos mayores. 14 de julio.- Junto al Gobernador de la Provincia Coronel Miguel Orellana, Representantes del Ministerio de Transporte y Obras Públicas y Compañeros Presidentes mantuvimos reunión con la finalidad de llegar a acuerdos para que se reinicien los trabajos de mantenimiento de vías en las Parroquias Santa María del Toachi, Luz De América y El Esfuerzo. 15 de julio.- Debido a la fuerte temporada invernal que se está pasando se generó una emergencia vial en el Recinto Monte Carmelo vía a las Antenas. Gracias al Gobierno Provincial se logró habilitar la vía, dejando en buenas condiciones para el paso vehicular y peatonal. 16 de julio.- Activados frente a las emergencias presentadas en nuestra Parroquia. Gracias al Gobierno Provincial se realizó el arreglo de la socavación ubicada en el sector Centinela - Flor de los Ríos. 19 de julio.- En esta ocasión, CNEL EPSD brindó servicio de atención al cliente en las instalaciones del GAD Parroquial SMT y receptaron todo tipo de solicitudes y reclamos como: solicitud de medidores, luminarias apagadas en la noche/encendidas en el día, subsidios tercera edad y discapacidad, extensiones de red y facturación. 21 de julio.- Gracias al Gobierno Provincial nos encontramos a pocos días de finalizar los trabajos de la alcantarilla ubicada en el sector El Mirador, la cual se encuentra en proceso de relleno, esta es de mucha importancia ya que nos dirige al Cementerio Central del Recinto y por supuesto ayudará para que nuestros agricultores tengan mejores condiciones de vida. 22 de julio.- Gracias compañeros Sub Centro de Salud, Dispensario Médico, Policía Nacional, Cuerpo de Bomberos, Tenencia Política y Equipo del Gad Parroquial por todo el apoyo en la logística, 500 primeras dosis



GAD
GOBIERNO AUTÓNOMO DEPARTAMENTAL

Santa María
del Toachi
Tierra Próspera
y Patrimonio Natural

ACUERDO MINISTERIAL
0432-30-12-2002

52 fueron aplicadas en a nuestra querida población. Hoy demostramos que estamos preparados para recibir
53 las dosis que sean necesarias para inocular a toda nuestra ciudadanía. 23 de julio.- A pocos días de
54 empezar con el Mantenimiento vial en nuestra Parroquia en estos días nos encontramos con el
55 payloader realizando trabajos de limpieza de cunetas y espaldares. Para luego con el equipo camionero
56 completo se tornen más rápido los trabajos. 26 de julio.- Se realizó el acompañamiento al equipo
57 Técnico topográfico de la Prefectura, con la finalidad de darles los últimos toques previo al inicio de
58 construcción de alcantarilla en el Recinto Provincias Unidas (Forestal 1). 27 de julio.- Excelentes
59 noticias para nuestra Parroquia. Hoy en una importante reunión con el Sr. Alcalde Ing. Wilson Erazo, y
60 señores Concejales Rurales de nuestro Cantón, se coordinó actividades de intervenciones que la
61 destinarán directamente a nuestra Parroquia, entre ellas están las siguientes: Cubierta Tipo Coliseo en
62 las canchas de uso múltiple. Cerramiento del Cementerio Central. Donación de camión, y Legalización
63 de Centros Poblados. 28 de julio.- Gracias al Gobierno Provincial, en esta ocasión se realizó trabajos de
64 ampliación de vía y limpieza de cunetas desde el Recinto Bimbe del Toachi hasta el Centro Poblado
65 Santa María del Toachi. 30 de julio.- Continuamos con la siguiente etapa del adoquinado (@ceras) en la
66 Calle Primeros Colonos, esta vez se realiza la colocación de adoquines de Colores contribuyendo al
67 crecimiento y realce de nuestra Parroquia. Este ha sido el informe de actividades del mes de julio.
68 **PRESIDENTE:** Srta. Secretaria sírvase a dar lectura al siguiente punto. **SECRETARIA:** No hay más
69 puntos señor presidente. **PRESIDENTE:** Sin más puntos a tratar doy por clausurada la presente sesión.
70 Para mayor constancia firman la presente acta el Ing. Javier Masapanta Presidente del GAD Parroquial
71 y la Ing. Wendy Zambrano Secretaria – Tesorera, que da fe de lo actuado.

72
73
74
75

Ing. Javier Masapanta
PRESIDENTE

Ing. Wendy Zambrano
SECRETARIA-TESORERA